



# きりん組だより 12月

2025.12 尚徳福祉会 坂戸保育園

今年もあとわずかとなりました。みなさまにとってはどのような1年でしたでしょうか？  
寒さの中、元気に走り回る子どもたちの姿にこの1年での成長を感じます。  
発表会では、緊張してこわばった顔もありましたが、終わるとやり遂げた達成感でとびっきりの笑顔になっていました。



## 塗り絵

「あと何回寝たら発表会？」と、保護者の方が劇ごっこを見に来てくれることを心待ちにしていました。自分の役以外のセリフまでよく覚えている程、発表会に向けて練習を頑張りました。当日は緊張している様子もありましたが、行事を通して子どもたちの成長を感じられますね。

そんな「くれよんのくろくん」のキャラクターを演じた子どもたちの中で流行っているのは塗り絵です。毎日たくさんの種類の中から好きな絵を探して、クレヨンやポンキーで色を塗っています。「はみ出さないで塗れたよ！」「可愛くできたからお家に飾るの～」と、夢中になって楽しんでいます♪

## 園庭大好き

登園し友だちが揃い始めると、窓の外を見て外に遊びに行けるかどうかを確認しています。砂場では水を含ませた砂で山やトンネルを作ったり、ログハウスではお店屋さんが開かれたりと賑わっています。三輪車に乗ると、ログハウスのお店屋さんに行列ができドライブスルーのように買い物をしたり、保育者や登り棒の周りをクルクルと回ってメリーゴーラウンドごっこをしたりして楽しんでいます。以前は鬼ごっこをしている時にタッチして終わっていましたが、最近ではタッチされると役割を交代する姿があり成長を感じます。



## きれいに洗えるよ

外から帰ってきた後、ガラガラうがいをすることが習慣になってきています。もちろん手洗いも欠かせません。手洗い指導で教わったことをよく覚えていて、水道付近に貼ってある手順表を見ながら丁寧に洗っています。「今、何番までできた？」「このポーズ上手でしょ！」と友だちと確認し合いながら、手洗いすらもお楽しみのようになっています♪

手洗いうがいの大事な季節、  
感染症対策に是非おうちでも  
子どもたちに洗い方を聞いてみてください。



## お知らせ

- ・月末は上履きを持ち帰りお洗濯、サイズの確認をお願いします。
- ・衣類かごとロッカーの中の確認をお願いします。作品などが残っているのでお子さまと相談して持ち帰りください。

※年末年始のお休み、御家族で楽しく過ごされることと思います。新年に元気なお顔をお待ちしております。

よいお年をお迎えください。

